
健康
*********************************************************************************

　　（回答:7月29日時点）

外来リハビリでリハビリの予約が11：00でも9：00～9：40までに健康チェッ
クを受けないとリハビリが受けれない。
早い時間の受診が困難なため11：00に予約を取っているのに9：40までに
一度来院しなくてはならない。
健康チェックも２秒で終わる。
医師「体調いかがですか？」患者「大丈夫です」この一言だけの為にわざ
わざ来院しなくてはならない。
この２秒が必要なのでしょうか？
オンライン診療等でもいいのではないでしょうか？
ＨＰには「当科では、患者さんの思いに寄り添い、住み慣れた地域で活き
るためのリハビリテーション医療を提供できるよう努めています。
総合病院に回復期病棟が併設されており、かつリハ科医が複数勤務する
病院は全国的に少なく、県内では随一です。リハビリテーション学会専門
医の常勤が2名、非常勤2名が勤務しており、リハ医師の適切な管理の
元、急性期から回復期において切れ目のないリハビリが提供できること
が特徴です。
また、当院は伊勢志摩サブ医療圏における市民病院であり、地域連携も
大切にしています。」と記載があります。
医師が４人もいるのにたかがリハビリの受付9：00～11：00の２時間も健康
チェックが出来ないとはいかがなものでしょうか？
体制の改善ができないのであればＨＰの記載内容も直すべきだと思いま
す。
市民がもう少し便利に利用できるよう考えてください。税金で運営している
のであれば。

　提案・意見 市民病院　外来リハビリについて



　担当課 （2024年7月回答）【7/29～8/2】伊勢総合病院 医療事務課

　回答

伊勢総合病院では、国が定めたルールに従い、リハビリテーションを実施
しております。
リハビリテーションを受ける前には、医師が前日までのカルテの内容を確
認し、必要に応じてリハビリスタッフ、看護師から聞き取り等を行った上
で、最終的に患者さんと対面による診察を行い、本日のリハビリテーショ
ンについて問題ないと判断した場合に指示を出す流れとなっております。
短時間の診察が必要かとのご指摘ですが、医師が最終的に患者さんが
リハビリテーションすることに問題等がないかを確認するために必要な診
療行為でありますので、ご理解をいただきますようお願いいたします。
※①医師が疑義を認めた患者さんの場合は長い診察になることがありま
す。
※②問診だけではなく診療中に触診を行うことが必要な場合もあるため、
対面による診察を前提としております。

伊勢病院のリハビリテーション科の医師は、入院患者のリハビリテーショ
ン、病棟業務も担っているため、整形外科の医師も協力して実施しており
ます。しかしながら整形外科の医師もリハビリテーションの他、外来診療、
入院診療、手術等を行っており、ご指摘の9:00～11:00にリハビリテーショ
ン前の診察を行うには、人員が不足していることから、現状として9:00～
9:40に時間を定めさせていただき実施させていただいております。
ご指摘のとおり11:00予約の方に対して9:40までに来院いただくことは大変
不便をおかけしていることは承知しており、当院の課題であると認識はし
ておりますが、現在の医師数の中で、患者さんに安心してリハビリテー
ションを受けていただくには現状の運用を取らざるを得ないというのが現
状です。医師の確保につきましては、引き続き努力していきますので、ご
理解・ご協力をお願いいたします。



ごみ
*********************************************************************************

　　（回答:7月29日時点）

　担当課

資源拠点ステーションのご利用に関して、ご不快な思いを抱かせてしまい
申し訳ありませんでした。
今後は、利用者の方に対しての言動について、注意喚起を行ってまいり
ます。

ごみ減量課 （2024年7月回答）【7/29～8/2】

　提案・意見 資源拠点ステーションについて

資源拠点ステーションの監視員のかたに、よく怒鳴られます。わからずに
持ち込む私に非があるのでしょうが、分別の間違いを親切に指摘してくだ
さるにしても、もう少し穏やかに伝えて下さってもいいと思います。「そこに
置かんといて！！」「こういうのはな、お父さんにネジを開けてもらって中
身だけ出さないかん！」
もう持ち込みに行きたくないです。
この暑さで、イライラするのはわかります。
ぜひ、いせトピアや御薗のステーションに、暑さ寒さをしのげる空調のある
管理所を建ててあげていただきたいです。

　回答



その他
*********************************************************************************

　　（回答:7月29日時点）

　担当課

今回の煙火の大きさにおきましては、許可は不要となります。
ただし、煙火の打上げを実施するには火災と紛らわしい行為のため、伊
勢市消防本部への届出が必要となります。また、打上げ周辺の安全につ
きましては、煙火の打上げ従事者において管理していただいております。

消防本部予防課 （2024年7月回答）【7/29～8/2】

　提案・意見 花火

五十鈴川右岸の堤防道路を（令6）5月11日（土）朝8:00頃散歩しておりま
すと、五十鈴川堤防道路の草がのび花火師の車が見えなかったので歩を
進めた。
場所は四郷小学校横伊勢神宮御田植祭を宣伝する花火で宝鉄工裏、五
十鈴川場防道路上であった。日中花火を打ち上げる許可は打ち上げる計
画によりどこの自治体がOKを出すのでしょうか。
人が通行する、車が通過する場所で花火の筒を並べており道路を封鎖又
は通行止すべきではないでしょうか。

　回答



道路・河川
*********************************************************************************

　　（回答:8月1日時点）

　担当課 維持課 （2024年8月回答）【7/29～8/2】

　提案・意見 草刈の投稿

１.県立大仏山公園交差点歩道
草が延び歩行するとまとわり付いて来ます、この交差点歩道の草は「根っ
こ」がかなり多く歩道の舗装を切り「根っこ」を掘り出してほしい。草刈の投
稿をしますと草刈機で刈り取ってありますが投稿しないと刈り取らないの
でしょうか。

２.雨あがりに交差点を車が水を「はね」車道の舗装を修理してほしいな。

３.以前伊勢市立大仏山公園の外灯は日中でも点灯しっぱなしを進言しま
したが私どもが進言したのは「うるさい」と思われてますか

　回答

１.市道湯田22号線の除草につきましては、5月、7月、9月に実施しており
ます。
２.大変ご迷惑をおかけしております。市内の傷んだ舗装につきましては、
順次補修を行っておりますが、特に損傷が著しい箇所につきましては、詳
細な位置等のご連絡をいただけましたら、早急に現地を確認させていた
だきます。
３.以前にご意見をいただきました街灯につきましては、修繕を行いまし
た。



道路・河川
*********************************************************************************

　　（回答:7月31日時点）

　担当課 （2024年7月回答）【7/29～8/2】

市道高向小俣線（宮川橋）橋梁架替事業は、専門的な知識と経験が必要
であるため、新たな橋の調査・設計・工事を三重県で行っていただく協定
と受託事業契約を締結し事業を進めております。
ご質問にあります今回の新聞報道の概要ですが、この三重県との協定と
受託事業契約が委託契約であり、地方自治法及び市の条例で定める議
会の議決に付さなければならない工事又は製造の請負に該当しないと
考えておりましたが、市が行うべき工事を県に委託する場合の契約も工
事の請負に含むという行政実例があり、議会の議決が必要であると解釈
されることが判明しました。
このことから、改めて三重県との協定と受託事業契約について、令和6年
6月定例会に市道高向小俣線（宮川橋）橋梁架替事業に関係する「議案
第65号　令和６年度伊勢市一般会計補正予算（第２号）」及び「議案第80
号　市道高向小俣線（宮川橋）橋梁架替事業の協定について（追認）」外
４件の議案を提出させていただき、議会において審議され、6月24日に原
案どおり可決されたものであります。
今後は、事務手続きのチェック体制の強化を含め、再発防止に万全を期
するとともに適正な事務処理に努めてまいります。

基盤整備課
議会事務局

　提案・意見 宮川橋架け替え

伊勢市は県道鳥羽松阪線の渋滞や宮川橋の老朽化への対策のため橋
の架け替えと市道の整備を進めており橋脚が4基程完成しており県との
委託契約に不備があったとの新聞報道です。何があったのでしょう、かみ
砕いて説明して下さい。
伊勢市駅前再開発ビルに関して、もめてましたね、同じ「むじな」でしょう
か　伊勢市議会が機能していないのではないでしょうか

　回答


